

Liebe Eltern der Schiller Schulen,

unsere Aktion Weihnachten im Schuhkarton war eine gelungene Aktion.

Ich möchte mich bei allen Schüler und Schülerinnen, Eltern, Kollegen und Kolleginnen und Mitarbeiter der Schulen für ihr unterstützendes Engagement bedanken.

Am 5.12.20 finden Sie am Tag des Ehrenamtes auch einen Post auf den sozialen Medien (Facebook und Instagram) der Schiller Schulen über unsere Aktion.

Wir haben 40 Pakete in der Weihnachtswerkstatt abgeben können:



Der Fachbereich WAT dankt
i.A. K.Binner